

# Medien

Die Beschäftigung mit dem schulischen Einsatz digitaler Medien wurde schon 1993 von Wolfgang Klafki als ein epochaltypisches Schlüsselproblem bezeichnet. Mittlerweile muss man sicherlich erkannt haben, dass digitale Medien auch im schulischen Bereich nicht mehr nur als bloße Kür oder Zusatz angesehen werden können. Durch die rasante Entwicklung der Neuen Medien, die in immer mehr Bereichen unseres Alltags eine große Rollen spielen, ist Medienkompetenz eine unverzichtbare Alltagskompetenz. Die kürzlich erschienenen JIM und KIM Studien zeigen, insbesondere wenn man sie mit ihren Vorgängerstudien vergleicht, dass unsere Schülerinnen und Schüler selbst schon in ihrem jetzigen Alltag viele Berührungspunkte mit diesen Medien haben.

Das Kollegium der Stadtschule hat sich seit Mai 2014 intensiv mit der Planung und Umsetzung eines nachhaltigen und zeitgemäßen Medienkonzept beschäftigt.

Eckpunkte dieses Medienkonzepts ist die Nutzung von Tablets, Klassenraum PC's, ein Computerraum, die Teilnahme am Projekt *internet abc*, interaktiven Wänden in den Fluren und die Plattform hojoo.

